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Аннотация 

В данной работе приведены результаты сравнительного анализа сечений взаимодействия нейтронов с 
ядрами актинидов, представленными в различных библиотеках оцененных  ядерных данных БРОНД-
2.2(3) (Россия), ENDF/B-VI.8 и ENDF/B-VII.0 (США), JENDL-3.3 (Япония), JEFF-3.1 (Западная Европа). 
Показано, что имеющиеся различия в величинах нейтронных сечений выходят за пределы требуемых 
точностей по знанию оцененных нейтронных данных как для топливных элементов, так и, в большей 
мере, для минорных актинидов. В первой части препринта приводится список изотопов актинидов с 
перечнем ядерных реакций и соответствующими пояснениями к представленному выбору 
анализируемых ядерных данных. Во второй части препринта представлены собственно графики 
зависимостей нейтронных сечений ядерных реакций от энергии налетающего нейтрона в диапазоне от 0 
до 20 МэВ.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 
Blokhin, A. The atlas of neutron nuclear cross sections for actinides. Part 2. The neutron neutron 
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Abstract 

In this paper results of intercomparison of nuclear neutron cross sections for actinides from different 
evaluated nuclear data libraries such as BROND-2.2(3) (Russia), ENDF/B-VI.8 and ENDF/B-VII.0 (USA), 
JENDL-3.3 (Japan), JEFF-3.1 (the Western Europe) are presented. It is shown, that the differences existing 
between nuclear data from BROND-2.2(3), ENDF/B-VI.8, ENDF/B-VII.0, JENDL-3.3, JEFF-3.1 libraries are 
outside the required accuracies on knowledge of the evaluated neutron data as for fuel elements, and, in a greater 
measure, for minor actinides. In the first part of this paper the list of isotopes of actinides with analyzed nuclear 
reactions and appropriate explanations of such choice are resulted. In the second part of the paper the neutron 
cross-sections curves are presented from different evaluated nuclear data libraries in the nuclear energy field 
from 0 to 20 Mev. 
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